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L'impact des preuves scientifiques sur la conviction du juge pénal
Résumé:

Un grand nombre de méthodes de preuves ont étés créees et modernisées grace a
I"avancée de la science et de la technologie. Ces méthodes de preuves modernes et
scientifiques permettent aux autorités chargées des enquétes de surmonter toutes les
tentatives pouvant tromper la justice. Elles représentent pour le juge une aide
importante dans la formation de sa conviction ainsi qu’ une aide dans la réduction des
erreurs judiciaires. Cependant cela n’exclut pas le systéme judiciaire de conviction
qui reste un systéme dominant dans la procédure pénale contemporaine ou le juge

pénal jouit d' une large autorité pour la sélection des preuves qui lui sont présentées.
Motsclés:

Juge, conviction, certitude, légitimite, preuves scientifiques, condamnation,
innocence.
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Theimpact of the scientific evidence on the conviction of the criminal judge
Abstract:

Science has aready introduced a lot of proof methods, and granted the
Investigating authorities many modern scientific means, which can not only help to
overcome the defendant’s attempts to mislead the law and reveal the effects that he
may blur, but also to help the judge in the formation of his conviction more firmly
and surely, and to reduce the judicia errorsin order to get closer to the justice, and to
reach the truth. However, it did not rule out the judicial conviction system which has
prevailed in cotemporary criminal procedural legidlation.

Keywords:
The judge, conviction, certainty, Legitimacy, scientific evidence, condemnation,
Innocence.
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